
※詳しくは、市ホー
　ムページでご確
　認ください。

話題レポート

　
第
12
回
「
宗そ
う
祇ぎ

白
河
紀
行
連
句
賞
」

　
受
賞
作
品
を
紹
介
し
ま
す

い
ま
ひ
と
重え

月
に
色
添そ

ふ
霞か

す
み

か
な

　
花は

な

時ど
き

を
詠
む
季
語
の
パ
レ
ッ
ト

う
ら
う
ら
ら
指
示
代
名
詞
に
て
生
き
む

奉ほ
う

祝し
ゅ
くや
蘿ら

月げ
つ

庵あ
ん

へ
と
花は

な

垂し
だ

れ

　
卒
園
式
の
母
の
掌

て
の
ひ
ら

太
陽
を
真
ん
中
に
し
て
み
ん
な
生
き

早
春
の
声
な
き
声
や
戊
辰
の
碑

　
梅
の
花
咲
く
白
河
の
関

今
年
こ
そ
真し

ん

紅く

の
旗
よ
東
北
へ

▼
一
般
の
部
　
大
賞
　（
合
作
）

（
合
作
）

▼
高
校
生
の
部
　
優
秀
賞
　

▼
中
学
生
以
下
の
部
　
優
秀
賞
　

梅
う め

村
む ら

 光
こ う

明
め い

さん
（徳島市）

馬
ば

場
ば

 毬
ま り

乃
の

さん

金
か な

澤
ざ わ

 春
は る

栞
か

さん 赤
あ か

坂
さ か

 恒
つ ね

子
こ

さん
（徳島県鳴門市）（同２年）

（茨城県立結城二高３年）

田
た

中
な か

 優
ゆ う

翔
と

さん
（白二中１年）
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お
知
ら
せ

ト
ピ
ッ
ク
ス

ラ
ウ
ン
ジ

り
ぶ
ら
ん

シ
リ
ー
ズ

子
育
て

保
健

く
ら
し
の

情
報
館

美
と
健
康

コ
ミ
ネ
ス

休
日
当
番
医
・

無
料
相
談
ほ
か

ラウンジ 旬な話題をお届けします！

問本庁舎高齢福祉課　内2724 問本庁舎企画政策課　内2323
介護相談員派遣事業 図柄入り白河ナンバー導入実行委員会

『介護相談員』をご存知ですか？ ご当地ナンバーの提案デザイン決定！

▲市内で活躍する介護相談員（左から）松
まつ

川
かわ

優
ゆう

子
こ

さん、
　松

まつ

下
した

喜
き

代
よ

子
こ

さん、和
わ

知
ち

澄
すみ

子
こ

さん、市
いち

川
かわ

悦
えつ

子
こ

さん

　介護施設利用者の悩みや不安に耳を傾け、施設
職員と意見交換を行い、利用者により良いサービ
スを提供できるよう活動するのが「介護相談員」
です。
　市では、家族介護の経験者や、高齢者保健福祉
の知識がある方など、14人に介護相談員を委嘱
していて、相談員は２人１組で市内の41施設を
訪問しています。

　11月21日、第３回図柄入り白河ナン
バー導入実行委員会が開催され、国土
交通省に提案するデザインが決定しま
した。決定したデザイン「春の小峰城」
は、10月に行われたデザイン投票の結
果、投票総数5,504票のうち最終候補３
作品の中で最多となる2,242票を集めま
した。

Ｑ．白河ナンバーはいつから導入されるの？
Ａ．2020年度中を予定しています。
Ｑ．図柄入り、なしは選択できますか？
Ａ．はい。①図柄なし②図柄入り（モノクロ）③図柄入り
　　（フルカラー）の３種類から選べます。
　　※③のみ、地域交通のサービス改善や観光振興に活用
　　　する寄附金が必要となります。
Ｑ．福島ナンバーは選択できますか？
Ａ．白河ナンバー導入後は、福島ナンバーを選択すること
　　はできません。

　利用者の話を
傾聴し、客観的
な目線で利用者、
事業所、行政と
の潤滑油となれ
るよう心がけて
います。

私たちが介護施設を
訪問します！

VOICE ご当地ナンバー Ｑ＆Ａ

▲決定したデザイン

行政情報ピックアップ

問本庁舎観光課　内2213

外国人観光客の誘客を目指して！

ベトナム人観光客へのおもてなし（４/15） ゴルフパンフレットの制作

モニターツアー事業（９/13～９/17）

商談会の実施（８/26～８/30）

トップセールス in ベトナム・台湾（11/22～11/28）

　福島空港発着のチャ
ーター便を利用したベ
トナムからの観光客を
南湖だんごでおもてな
し。南湖公園と桜の美
しさが大変好評でした。

　県南地域のゴルフ場や本市の
美しい自然・伝統文化・食など、
全国に誇れる観光資源をパンフ
レットやゴルフ専門雑誌に掲載。
国内外に向けて情報を発信し、本
市への誘客促進、観光消費額の
増大を図っています。

　2020年の東京オリンピック・パラリンピック開催
に伴い、外国人観光客の増加が見込まれています。市
では、更なる誘客を図るため、ゴルフや自転車を核に
した体験型旅行プランの提案やトップセールスを通し
て、本市が持つ観光資源の魅力を発信していきます。

　提
ちょう

灯
ち ん

まつりの開催時期に合わせ４泊５日のゴルフ
ツアーを企画。台湾から60人が来白し「白河ゴル
フ倶

く

楽
ら

部
ぶ

」など戦略性に富んだコースを満喫したほ
か、幻想的な提灯行列や小峰城での甲

か っ

冑
ちゅう

体験など本
市の観光資源を堪能しました。

　「サイクルツーリズム」で連携している那須町・西
郷村とともに、台湾の現地旅行代理店約100社への説
明会・商談会などを実施し、当地域への送客に向けた
PRを行いました。

　ベトナムでは、福島県の認知度の低さを痛感。成
田空港や羽田空港を起点にした広域周遊ルートの提
案を要望されました。台湾では、９月にモニターツ
アーを企画した旅行会社を訪問。「来年は桜を見なが
らゴルフを楽しむツアーなどを企画したい」との提
案をいただき、インバウンド誘客の更なる可能性を
感じながら、引き続きの協力を要請しました。

ベトナムの旅行代理店で
本市の魅力をPR

台湾ALBA社を訪問し、
今後の交流について対談

インバウンド誘致事業インバウンド誘致事業

おいでよ
！

おいでよ
！ しらか

わへしらかわ
へ



ちょっといいはなし

輝きの記録

黒
く
日
焼
け
す
る
程
マ
メ
に

働
け
ま
す
よ
う
に

お
せ
ち
の
由
来

赤
は
魔
除
け
、
白
は
清
浄

黒
豆

か
ま
ぼ
こ

金
運

栗
金
団

見
通
し
が
よ
く

な
り
ま
す
よ
う
に

ん
じ
ゃ

い
か
人
参
の

由
来
は

な
ん
だ
べ
？

蓮
根

よ
ろ
こ
ぶ

昆
布
巻
き

子
孫
繁
栄

数
の
子

知
識
が
増
え
ま
す
よ
う
に

伊
達
巻

「ま、いっか～」とか「イカす～」とか
へでもね～のしか思いつかないや

100歳おめでとうございます

新
あ ら

井
い

 福
ふ く

江
え

さん（立石）
　大正７年11月26日生まれ
増
ま す

田
だ

 ちかさん（宰領町）
　大正７年12月13日生まれ
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ラウンジ 旬な話題をお届けします！

野出島の里 第９回新そばまつり

11月23日／東多目的研修
センター（東下野出島） 小峰城跡石垣ライト

アップ

11月16日～25日／
城山公園（郭内）

第31回公民館発表会
12月２日／コミネス

SoftBankウインターカップ2018
第71回全国高等学校バスケットボール選手権大会出場

平成30年度 中学生の「税についての作文」全国審査会

【12月23日～29日
／東京都調布市】

鈴
す ず

木
き

 大
た

玖
く

斗
と

さん（福島南高１年）

目
め

黒
ぐ ろ

 恭
きょう

涼
す け

さん（白二中３年）

　11月14日、市食生活改善推進協
議会の栗

く り

木
き

光
み つ

子
こ

会長たちが受賞報告
に訪れました。食を通した健康づく
り活動が評価されたものです。

①須
す

釜
がま

千
ち

代
よ

さん②塙
はなわ

充
みち

子
こ

さん③栗木会長

① ② ③

　11月14日、室
む ろ

井
い

大
や ま と

和さんが受賞
報告に訪れました。受賞作品は『県
文学集第66集』（３月下旬から県内
主要書店で販売）に収録されます。

　11月20日、渡
わ た

辺
な べ

幹
み き

雄
お

さん（十文
字）が受賞報告に訪れました。長年、
町内会長として地域活動に尽力した
ことが評価されたものです。

　12月７日、（左から）戸
と

倉
く ら

一
はじめ

さん（経済産業大臣表彰）、
和

わ

知
ち

仁
ひとし

さん（県統計協会名誉
会長表彰）が受賞報告に訪れ
ました。長年、統計調査員と
して尽力したことが評価され
たものです。

　11月21日、大
お お

竹
た け

修
しゅう

司
じ

さんが受賞
報告に訪れました。長年、青少年を
対象とした天文学の啓発活動に尽力
したことが評価されたものです。

　12月７日、栗
く り

原
は ら

實
みのる

さん（横町）が
受賞報告に訪れました。長年、町内
会長として地域社会の維持形成に尽
力したことが評価されたものです。

　12月７日、笠
か さ

原
は ら

克
か つ

洋
ひ ろ

さんが受賞
報告に訪れました。長年、人権擁護
委員として相談会など啓発活動に尽
力したことが評価されたものです。

栄養関係功労地区組織厚生労
働大臣表彰を受賞

第71回県文学賞 詩部門で
正賞を受賞

全国自治会連合会会長表彰を
受賞

経済産業大臣表彰・県統計協会名誉会長表彰を受賞

社会教育功労者文部科学大臣
表彰を受賞

自治会等地縁による団体功労
者総務大臣表彰を受賞

人権擁護功労者法務大臣表彰
を受賞

日本税理士会連合会長賞


